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～前回の例会①～ 

木村 奈美枝 会員 

 年次報告 

 今期例会は35回の予定でした。コロナによ

る休会などありましたが、26回開催できまし

た。割合は74%なので意外と休んでいない感

じです。第１回目は7月6日、次の例会から8

月、9月と緊急事態で休会となり、その間に

行われた三浦ガバナーの公式訪問は、卓話を

理事役員のみで拝聴し、会員の皆様にはその

後の例会でビデオでご覧になっていただくと

いうイレギュラーな形式となりました。 

 今期は自然災害から人為的災害まで数々の

災害が起き支援が必要とされた年でした。熱

海豪雨災害、佐賀長崎豪雨災害、トンガ沖大

規模噴火災害。そしてウクライナ戦争。当ク

ラブとしてそれぞれに支援を致しました。 

 奉仕活動として、港区小中学生の環境に関

する自主研究表彰表彰作品の展示、バイヨン

中学校へのイーランニング設備の寄付などを

行いました。また、釜石市より東日本大震災

復興支援に対する感謝状を頂きました。 

 創立37周年記念公演は、衆議院議員小野寺

五典氏をお招きし、タイムリーな話を拝聴で

きました。 

 26回の例会のうち、12回卓話を拝聴しまし

た。様々なお話を伺うことができました。 

 一声会も定期的に開催いたしました。 

 この１年間を支えいただきました理事役員

の皆様、会の皆様、陣内会長、桜井さん、第

一ホテルの皆様に感謝申し上げます。 

 

本日の例会 

最終夜間例会 

 2015年、僕が会長をやった年、自分なりに
まあ夢中にやって自分なりに楽しかったなあ
という思い出がありますので、もう１回振り
返りながら皆様方にそんなこともやってたの
かとお知らせできればと思ってきました。 
 東北の震災のあと、2013年ころ岩手県に行
きました。平泉、陸前高田、釜石と回って、
震災被害の状況を見ました。その後、2015年
に会長になるときに、辞める人が何人かおり
ました。辞めないでくださいと話をしました
ら、ロータリーが全然面白くないと。年寄り
のことも考えろと、そういうことを言われま
した。それでわかったと。面白くするために
自分で色々とやりました。卓話のプログラム
も、政治関係、スポーツ関係、それ以外の
様々な職業の方、様々な（一流の）方をお呼
びしてお話を伺いました。 
 また、震災の被災地も改めて訪問しました。
一関から盛岡、釜石にも回りました。 
 ハワイにゴルフにも行きました。中西さん
のエージシュートのお祝いのゴルフ会もしま
した。正月の賀詞交歓会にもゲストをお招き
しました。新入会員のサポーター制度を作り
ました。1年間夢中でいろいろやってきました。 
 会長を終えた、理事・役員を終えたら、ク
ラブの運営について何も口を出せないってい
うのは、間違いだと思っている。今のクラブ
は全く面白くないと思っている。なんとかみ
んなで助けて頑張ろうっていう雰囲気にする
ためには、まだまだ皆様これからも頑張って
いかなきゃならないと思います。 

マルチプル・
ポール・ハリ
ス・フェロー
バッジの贈呈  

松井会員 

～前回の例会②～ 

柴 孝也 会員 

 夢中で走った2015 



会長：陣内隆         幹事：木村奈美枝 
会報委員会 委員長：村上義弘 副委員長：中井隆三 委員：冨岡洋一 由井伯秀 田中秀和 小林美和 

〇 委員会報告 

・ 相田親睦委員長 
来週は最終夜間例会です。受付開始17時30
分、18時に点鐘。18時10分パーティー開始。
アトラクションはピアノとバイオリンの二
重奏です。久々のビュッフェとなります。 

〇 幹事報告 

・ 第2750地区より地区親睦ゴルフ決勝大会参

加のお礼が届いています。 

・ マイロータリーの登録のご協力ありがとう

ございました。本日までの登録者は53名中

28名、52.8%でした。目標の60%には32名

の登録が必要です。次年度での達成に向け

て引き続きご協力お願いします。 

・ 今週の木金土と「みちのくマルシェ2020」

という東北の美味しいものを集めたイベン

トが赤坂インターシティairで開催されます。

お時間ございましたらお立ち寄り下さい。 

6月28日(火) 休会 

7月  5日(火) クラブ協議会  

7月12日(火) 卓話者：法政大学教授  
                                     宮下 雄一郎 氏  

             演題：「不安に満ちた時代の国際政治」 
     紹介者：小西悦郎 会員 

今後の例会予定 

第 1655回 例 会 報 告 

■ 6月14日 例会プログラム 
1. 点鐘 

2. ロータリーソング「日も風も星も」 

3. マルチプル・ポール・ハリス・フェ 

  ローバッジの贈呈 松井会員 

4. 会長報告 

5. 委員会報告 

6. 年次報告・卓話 

7. 点鐘 

■ 出席報告 

 6月14日 出席者34名 ビジター0名 

       出席率69％ 

 6月  7日 出席者35名 メーキャップ1名 

      計36名 

     会員数53名  出席対象者50名 

     修正出席率 72％ 

○ 会長報告 

・ 昨日、今年度最後の千代田グループ協議会

が開催されました。 

設立予定のローターアクトクラブ、現在入

会希望者は６名で、設立手続きは次年度継

続されます。 

また、各クラブから今年度を振り返っての

感想を伺いました。コロナ禍で色々とご苦

労された様子でした。会員状況については、

半数のクラブが純増。退会は１桁、入会は

２桁というクラブもありました。 

・ 記念日が多い日は、10月10日と11月11日。

現在認定されている記念日は、日本で2380

件。日本記念日協会に由来など申請して最

低４人の審査会の合意で決めて合格率八割

弱。不合格となるのは個人の記念日のよう

なものだそうです。登録料は1件15万円。 

今日は、日本の記念日ではありませんが、

五輪旗の制定記念日です。1914年に制定さ

れました。また世界献血者デーということ

で、献血を呼び掛けるのではなく、献血者

に感謝して献血が欠かせないということを

広く認識してもらう活動を行う日だそうで

す。こちら、2004年に制定されました。 
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山内 裕司 久しぶりの一声会ゴルフ、楽し 

      かったです。 

花田 浩  家内の誕生日に素敵なお花をあ 

                  りがとうございました。 

                            ￥6,000 

               累計 ￥397,000 


